
Bye Bye TII FL , nu isser Weg! :-( :-)
Beitrag von „Hannes H.“ vom 25. Juni 2020 um 07:21

Hallo Manu,

wünsche dir alles Gute mit dem neuen Wagen. Ich kann deine Entscheidung nachvollziehen, der
Q7 ist ja technisch mit dem Touareg verwandt, und bietet auf Grund der größeren Außenmaße
im Innenraum deutlich mehr Platz! Seit dem Facelift des Q7s gefällt mir dieser auch endlich
optisch!

MfG

Hannes
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